
Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL CONSEJO MUNICIPAL DE
DISTRITO NORTE EL DÍA 12 DE SEPTIEMBRE DE 2016.

NÚM. y Clase de Sesión: 3/2016. (Ordinaria). 

Día y hora: 12/09/16  a las  20'00.

ASISTENTES:

PRESIDENTA

Sra. Sara Usó Alía

VOCALES

       Concejales designados por los Grupos Políticos Municipales. 

        Sra. Paz Beltrán Viciano                        Grupo Político Municipal Castelló en Moviment

Personas designadas por Grupos Políticos Municipales. 

Sr. Gustavo Martí Zaera Grupo Municipal Ciudadanos-Castellón

Sr. Eduardo Castillo Andreu Grupo Municipal Castelló en Moviment

Sr. Javier Marí Climent Grupo Municipal Compromis

Sr. Luis José Caballero Guiral Grupo Municipal Socialista

Vecinos designados por los Grupos Políticos Municipales. 

Sr. José Javier Peris Segarra Vecino Grupo Municipal Socialista

Vecinos designados por la Alcaldía. 

Sr. Asensio Magraner Sanchis

Sr. Vicent Enric Sorribes Roig

Representantes de asociaciones de vecinos. 

Sr. José Luis Sierra Bellés AAVV Primer Molí

Sr. Domingo Giménez Renau AAVV Segón Molí

Sr. Romano Vellón Hornero AAVV La Torreta

Representantes de las AMPA

Sra. Laura Rubert Avinent AMPA. CEIP Isabel Ferrer

Sra. Mª José Molinos Carceller AMPA. CEIP Bisbe Climent

Sr. Miguel Ángel Huguet Gómez AMPA. CEIP Tombatossals
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SECRETARIA

Sra. Dolores Benítez Guerrero

EXCUSAN SU ASISTENCIA:

Sr. Enric Porcar Mallén, Sr. Francisco Cabañero Catalán, Sr. Ramón Martínez Morcillo.

NO ASISTEN:

Sr. Juan Luis Saura Vilar, Sr. Vicent Sales Mateu, Sra. Mª Lledó Navarro i Centelles, Sr. Pedro
Asensio Carretero, Sr. Andrés Barberá Sastriques,  Sra. Silvia Dafauce Otheo de Tejada,  Sr.
Antonio M. Mateu Ortí, Sr. Ismael Sancho Tomás.

Orden del día. 

1.- Aprobación del acta correspondiente a la sesión del Consejo celebrada el día  6 de
junio de 2016.

2.- Resolución de Propuestas.

3.- Ruegos y preguntas.

En la Biblioteca del Primer Molí del Ayuntamiento de Castellón de la Plana, siendo las
(20'00) del día seis de junio de dos mil dieciséis, bajo la presidencia de la Ilma. Señora Teniente
de Alcalde, Sara Usó Alía,  se reúnen los  señores  y señoras  arriba  señalados con el  fin  de
celebrar  sesión  ordinaria  del  Consejo  Municipal  de  Distrito  Norte,  con  mi  asistencia  como
Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del acto.

Comprobado el “quórum” de asistencia por la Presidencia, se procede a iniciar la sesión
pasando a tratar los puntos incluidos en la orden del día. 

Toma la palabra   la   Sr  a  . President  a  , dando información a los asistentes sobre:  

1.- En las nuevas implantaciones del Bicicas, informa que en el Distrito Norte se van a
instalar en Rosa Mª Molas (frente Opencor) y en  el Bulevar cubrición Rio Seco (frente naves
oficinas Bicicas).

2.- Informa de la voluntad política de invertir una partida en limpieza de solares en los
Distritos.  Durante  15  días,  se  deberán  de  presentar  las  propuestas  que  posteriormente  se
remitirán a los servicios técnicos para su evaluación.

3.- Indica que se está trabajando en la nueva campaña de “Sentim als Parcs”, se dará
información en breve y transmite la invitación para participar a todos los asistentes.

4.- Sobre la elección de la plantación en el tramo del Camino de la Plana que falta, una
vez  expuesta  la  problemática  y  trasladado  el  informe  técnico,  los  presentes  acuerdan  por
mayoría la plantación de algún árbol autóctono, proponiendo la variedad “Garrofera”, quedando a
la espera de que los técnicos evalúen esta propuesta e indiquen otro tipo de árbol  si esta no
fuera aceptada.

Toma la palabra la Sra. Secretaria para tratar   los puntos incluidos en el orden del día:  

1.- Por no existir objeciones al borrador del acta de la sesión celebrada el día 6 de junio
de 2016, por unanimidad se acuerda aprobarla. 

2.-  En el  apartado de Resolución de Propuestas,  la Secretaria pasa a enumerar las
distintas contestaciones acogidas por los departamentos correspondientes.

3.- En el apartado de Ruegos y preguntas, se indica:

Sr. Eduardo Castillo Andreu:

- Reitera la falta del vado en la puerta principal del Colegio Elians en la Ronda, es utilizada
constantemente para entrar vehículos y no tiene vado.

2



Ayuntamiento de Castellón de la Plana

- Propone que en el Cine del Raval, se realice una programación para adolescentes que puedan
ir al cine sin utilizar ningún vehículo, sobre todo durante los meses de junio y septiembre que no
tienen colegio por las tardes.

Sr. Romano Vellón Hornero:

- Indica que en la ruta RG-7 que transcurre por la Urbanización Racó de Torreta, al final de la
calle  Joan Miró,  está muy sucia.  Es  una  ruta  que se utiliza  muchísimo e incluso  se hacen
competiciones, y da muy mala imagen. A parte de la limpieza, propone la colocación de bidones
para recogida de basura, papeleras, etc. en todo su recorrido, tal y como han hecho en esta
misma ruta en el término municipal de Borriol.

Sr. Javier Marí Climent

- Denuncia el mal funcionamiento del riego por aspersión de las rotondas, toda el agua acaba
en la calzada, lo que conlleva un gasto excesivo de agua y con el consiguiente peligro para las
motocicletas. Se deberían de revisar todos los aspersores de una manera mas continuada.

Sr. Miguel Ángel Huguet Gómez

- Solicita la plantación de árboles que den sombra en la parte de infantil del C.P. Tombatossals.

Sra. Mª José Molinos Carceller

- Vuelve a reiterar la peligrosidad del tráfico de la calle San Roque a su paso por el C.P. Obispo
Climent. Los vehículos que no quieren detenerse en los semáforo de este vial, aprovechan su
regulación y pasan a gran velocidad. Se debería regular la secuencia de los semáforos para
evitar este hecho e intensificar la vigilancia policial.

Sr. Luis José Caballero Guiral

-  Vista  la  problemática  de  convivencia  de  los  vecinos  con  los  usuarios  del  albergue  de
transeúntes, propone que se estudie por los técnicos municipales, el habilitar la zona que existe
delante del albergue con bancos, árboles con sombra y papeleras, y así evitar que acudan a la
plaza Antigua Corona de Aragón.

Y  siendo  las  20'30 de  la  fecha  indicada  en  el  encabezamiento,  por  no  haber  más
asuntos que tratar, la señora Presidenta levanta la sesión, de todo lo cual, como Secretaria doy
fe y, para que conste, levanto la presente acta.

Firmado: Dolores Benítez Guerrero.                            Firmado: Sara Usó Alía.
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